

Buenos Aires, julio 24 de 1968.

Dr. Plutarco Naranjo
Casilla 2339
Quito, Ecuador

Muy estimado Dr. Naranjo:

A mi vuelta del Brasil, en el día de la fecha he recibido su atenta de julio 5, que me apresuro a contestar. En Rio de Janeiro, tuve oportunidad de conversar con el Dr. Lauro Sollero, que está de acuerdo con su proyecto para la redacción de un texto de Farmacología para Latinoamérica con la participación de los colegas de los distintos países que la forman. El Dr. Sollero cree que sería conveniente que el mismo se publicara en castellano y portugués, dado el número de habitantes y Facultades de Medicina del Brasil, en relación con las otras repúblicas latinoamericanas, criterio que crep puede adoptarse.

En cuanto al grupo de trabajo que Ud. propone en su carta de Julio 5 me parece apropiado, pero creo que no debe extenderse, aun si alguna de las personas se excusara, ya que no conviene una multiplicidad de autores pues -según demuestra la experiencia- se pierde la unidad de la obra, siendo difícil aunar los criterios científicos de muchas personas. Aun me permito sugerirle no pasar de dos autores para un determinado país, así como agregar algún representante de América Central que no figura en su nómina, por ejemplo el Dr. Mariano Lamela de Panamá a quien conocemos bien.

Me ha llegado el informe del Comité de Farmacología de la OPS que Ud. menciona, con el cual estoy completamente de acuerdo.

Espero que el proyecto que Ud. propone se vea coronado por el éxito pues constituirá un considerable avance para la enseñanza de la Farmacología en Latinoamérica.

Le saluda muy atentamente.

Dr. Manuel Litter